

Dimanche 20 février 2011

J-28 avant le premier tour!

Nous sommes aujourd'hui le dimanche 20 février. Dans très exactement 28 jours se déroulera le premier tour des élections cantonales d'Argenteuil.

Comme vous le savez, je serai votre candidat avec Naïma Raïb sur le canton Nord.

Xavier Péricat formera avec Martine Rousseau le tandem qui vous représentera pour le canton Ouest.

Vous aurez le choix entre d'un côté, Georges Mothron et Xavier Péricat qui sont depuis toujours des Argenteuillais au service des Argenteuillais, ou bien les candidats du Maire Philippe Doucet, à savoir Messieurs Vampouille et Bougeard.

Cette élection, je ne le répéterai jamais assez, est extrêmement importante et déterminera le futur d'Argenteuil!

La question qu'il faut vous poser est de savoir si vous voulez, oui ou non, voter pour les hommes de Philippe Doucet qui poursuivront sa politique désastreuse dans notre ville, ou bien, si vous souhaitez voir les choses changer en faisant le choix Mothron/Pericat.

LES 20 ET 27 MARS PROCHAINS, MOBILISEZ VOTRE FAMILLE, VOS AMIS, VOS VOISINS POUR QU'ENSEMBLE, NOUS CHASSIONS LE SYSTÈME DOUCET DU CONSEIL GÉNÉRAL **EN VOTANT GEORGES MOTHRON ET XAVIER PERICAT, DES CANDIDATS QUI EUX HABITENT VRAIMENT ARGENTEUIL !**

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)